

Unsere Waldfüchse absolvierten Ihren Abschluss

Seit September sind unsere Vorschulkinder als „Waldfüchse“ an der Postgrube unterwegs.

Jeden Monat gab es spannende Erzählungen und Beobachtungen rund um Tiere und Pflanzen des Waldes.

Nun galt es zur Abschlussprüfung das Gelernte wiederzugeben.

Was machen die vielen Ameisen im Wald? Welche Vögel bleiben im Winter bei uns?

Wo versteckt das Eichhörnchen seine Nahrung? Was könnt Ihr über den Fuchs erzählen?

Ganz viel Wissen sprudelte aus den Kindern heraus, so dass sich nun am Ende jeder wohlverdient „Waldfuchs“ nennen darf.

Auf dieser Reise haben die Kinder nicht nur spielerisch Tierbewegungen nachgeahmt und Ihre Umgebung kennengelernt, sondern auch ganz viel Spaß gehabt mit einem ordentlichen Picknick in der Natur.

Lieben Dank an dieser Stelle an Frau Girke von der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald e.V. (SDW), die dieses Projekt seit vielen Jahren begeistert begleitet.

Wir wünschen allen weiterhin viel Forschergeist in der Natur!

